



## País europeo se prepara para modernizar refugios de la Segunda Guerra Mundial

Suiza, país de Europa Central que no tiene ejército y es conocido por su neutralidad, ha decidido modernizar sus refugios de guerra ante una posible amenaza nuclear, informó "The Mirror". Aferrándose a una ley aprobada en 1963 que "establece que todas las personas del país deben tener acceso a un espacio de refugio designado" el Consejo Federal Suizo busca aumentar el presupuesto para mantener los búnkers, que hoy se utilizan como bodegas o lugares de ocio, para que vuelvan a tener su uso original y estén disponibles y habilitados para cuando exista una amenaza, publicó "The Huffington Post". De esta forma el presupuesto anual aumentará de 9 millones de francos suizos, en 2025, a 15 millones, en 2027, destinados a mejorar esos espacios, pero también para construir nuevos refugios en los cinco cantones que hoy carecen de esas zonas de seguridad.